

# **BERICHT**

7. Juli 2020

## **Jahreshauptversammlung der Baseballer mit vielen Neuerungen**

### **Neuausrichtung der Vorstandsschaft / Neubau hat begonnen**



Unter größeren Rahmenbedingungen als sonst, zwecks Corona nämlich in der Turnhalle Villingendorf, konnte das Baseball Team Cavemen, die verschobene Jahreshauptversammlung vom März nun endlich nachholen.

In Anwesenheit von Bürgermeister Marcus Türk eröffnete Claus Jochen Dreier letztmalig als 1. Vorstand die Sitzung, bevor er nach 34 Jahren verabschiedet wurde und in den wohlverdienten Baseball-Ruhestand trat. (Siehe Bericht der Verabschiedungen) In seinem Jahresrückblick und dem der Mannschaftstrainer zeigte sich der ganze Stolz über das Erreichen der Meisterschaftstitel in 2019, sowohl der Herren in der Landesliga, als auch erstmalig, der Jugendmannschaft. Damit ging das alte Jahr sehr erfolgreich zu Ende, und das Neue begann erwartungsfröhlich. Die Vorbereitungen für die Saison 2020 und viele Festaktivitäten, liefen bereits auf Hochtouren und wurden dann im März durch die Pandemie jäh gestoppt.

Die meisten gewinnbringenden Veranstaltungen mussten bereits abgesagt werden, ob und wie es überhaupt noch zu einem Spielbetrieb kommen kann, steht aktuell seitens des Baseball- und Softballverbandes noch nicht fest.

Tragisch für die Höhlenmenschen, die dieses Jahr eigentlich voller Tatendrang ihren Wiederaufbau starten wollten und auf Grund der Krise bislang nur in kleinem Rahmen beginnen konnten. Schlimm auch deshalb, weil dringend benötigte Einnahmequellen plötzlich zur Finanzierung wegbrechen.

Und doch trotz dieser Widrigkeiten und ist zuversichtlich, alle gesteckten Ziele dennoch erreichen zu können. Aber leichter, das ist sicher, wird es durch die momentane Situation auf jeden Fall nicht.

Der große Zusammenhalt, der die Baseballer schon immer im Besonderen auszeichnet, zeigt sich auch an der Anzahl der zu ehrenden langjährigen Mitglieder:

Für 10-jährige Mitgliedschaft: Michael Alff, Michael Bantle, Stefanie Benner, Jens Huber, Werner Theiss

Für 25-jährige Mitgliedschaft: Alexander Epp, Stefan Kiefer, Ingo Ohnmacht, Verena Ohnmacht, Jürgen Wolf

Verabschiedet wurden:

Claus Jochen Dreier als 1. Vorsitzender, Karin Dreier als Schriftführerin und Elke Penalver als Geschäftsstellenleiterin.



Die daraus resultierenden Wahlen ergaben folgendes Ergebnis:

Das Amt als 1. Vorsitzenden übernimmt das junge Cavemen Eigengewächs und bisheriger Jugendbeauftragter Vivian Kurbel, der 2. Vorsitzende Jens Huber wurde wiedergewählt. Als neuen Schriftführer integrieren sich Peter Holzner, als neuen 2. Kassier Martin Weber und als neuen Jugendbeauftragten (vorher 2. Kassier) Thomas Kurbel im Vorstandsgremium.

Rainer Wagner als 1. Kassier, Andrea Hauser für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, sowie die beiden Kassenprüfer David Schwarz und Martin Eith, wurden von der Versammlung in Ihren Ämtern bestätigt.

Mit minutenlangen stehenden Ovationen und sichtlich bewegt verabschiedete die Versammlung dann Ihren allseits beliebten 1. Vorsitzenden Claus Jochen Dreier, der von der Versammlung als Ehrenvorsitzender ernannt wurde.

[Nach oben](#)